



La Sra Ronald MacLean, del Embajador Canadiense en Brasil corta la cinta para inaugurar la TEC-CAN-82, ayudada por (izquierda a derecha): Osvaldo Palma, Secretario de Industria, Comercio, Ciencia y Tecnología del Estado de São Paulo; el Embajador Sr. MacLean; Lewis Perinbam, Vice-Presidente de ACDI; y William Clarke, Cónsul General canadiense en São Paulo.

conjuntas y otras oportunidades comerciales mutuamente benéficas. El reconocimiento del potencial para empresas medianas y pequeñas que complementen el comercio tradicional entre Canadá y Brasil está evidenciado por el número creciente de intercambios entre sectores afines de nuestras economías y todos los niveles gubernamentales. El objetivo del programa de apoyo a la cooperación industrial en Brasil y otros países industrializados es actuar como agente catalítico que junte a los hombres de empresa canadienses y brasileños para permitirles un intercambio libre de opiniones e iniciativas. Para dichas actividades, la ACDI comparte con los canadienses el costo de investigación y redacción de un plan comercial para los asociados e inversionistas brasileños. Mediante la financiación de la recolección y difusión de información, visitas de intercambio, misiones previas a la inversión y seminarios técnicos, el programa trata de establecer un clima favorable para la inversión de capital público y privado en empresas conjuntas.

Seminarios

La Cámara de Comercio Brasil-Canadá ha preparado información adicional y seminarios sobre perspectivas para los cana-

dienses en Brasil, para los 46 fabricantes y consultores que han indicado un interés específico en encontrar socios para empresas conjuntas en Brasil al acudir a la

TEC-CAN-82. Para ayudar a estimular la presencia de brasileños en la feria, la Cámara preparó una serie de seminarios técnicos sobre telecomunicaciones, tele-detección, ingeniería oceánica y control ambiental, con la participación de consultores canadienses. La ayuda económica de la ACDI a estas actividades cubre los gastos razonables del alquiler de instalaciones para la conferencia y servicios de información, así como los viajes de desplazamiento de los 100 brasileños invitados a encontrarse con los canadienses en la feria tecnológica.

Perspectivas brillantes

La TEC-CAN-82 ha sido un éxito extraordinario. El 27 de septiembre, el Dr. Osvaldo Palma, Secretario del Estado de Estado de Sao Paulo para Industria y Tecnología y el Sr. Lewis Perinbam, Vice-Presidente de la ACDI, inauguraron oficialmente la feria, a la que acudieron más de 200 personas, y desde dicha fecha, los seminarios han atraído a más de 600 tecnólogos de institutos y organismos brasileños. En total, aproximadamente 2.400 brasileños han acudido a la TEC-CAN-82. Todos los expositores establecieron excelentes contactos y, como se indicó en los siguientes resultados preliminares, la mayoría tienen planes inmediatos de seguimiento:

(a) Ventas: \$100.000 inmediatamente; \$300.000 previstos; y \$400.000 en el próximo año;



Oliver Timmins (izquierda) de la División de Cooperación Industrial de la ACDI, obsequia con una pieza de despacho TEC-CAN-82 al Sr. E. Mello de Siqueira, de la Revista Nacional de Telecomunicações y Presidente del Seminario de Telecomunicaciones.